

al chile!



“Se siente rico”

La vedette Niurka Marcos dijo en Perú que volvería a tomarse fotos como Dios la trajo al mundo porque “se siente rico”.

TICA TRIUNFA EN CONCURSO CARAMBOLA EN LOS ÁNGELES



SOLO BUENO

En las primeras páginas



♦ **OVIDIO MUÑOZ**
omunoz@lateja.co.cr

El físico le ayudó a Ingrid Roldán a “carambolearse” a 14 mujeres que competían en el concurso Fitness América, en Los Ángeles.

La tica se quedó con el segundo lugar en la categoría “figura” y superó a participantes de Estados Unidos, Canadá, Sudáfrica, México y...



La revista mexicana "Físico" escogió a la costarricense para ponerla en la portada.

Dos bellas embajadoras



FOTOS CORTESÍA DE INGRID ROLDÁN

Kathryn Arbenz, que una vez participó en el concurso Ms Fitness, fue con Ingrid a la competencia para apoyarla.

ses europeos.

"Tengo mucho que agradecerle al Creador por tan hermosa oportunidad de dejarme representar a mi país (por supuesto a la ticas) y dejar una huella", dijo por correo electrónico al comentar lo que vivió en Estados Unidos.

Es la segunda vez en el año que Ingrid, de 35 años, consigue sobresalir en concursos mundiales. En junio ganó el título "Figure Universe", en Miami.

Con este reciente segundo lugar llegaron nuevas oportunidades que la costarricense ha sabido aprovechar muy bien.

"Se me han abierto puertas, como ser elegida modelo de portada en la revista 'Físico' y 'Fitness', de México, y de la revista 'Fitness and Physique', de Estados Unidos".

Como les contamos días atrás, con Ingrid andaba su mejor amiga, la modelo Kathryn Arbenz. Además, la acompañó Ana Morales, quien se encargó de tomar las fotos del recuerdo.



INGRID ROLDÁN

"Este es un logro más en mi carrera como deportista."



ARCHIVO GN

Ingrid Roldán logró sumar 45 puntos. La ganadora sólo la superó por un punto.